

## Fue, ahora, un "streaptease" populista...

 El gobierno de la 4T optó por confrontarse con parte de la ciudadanía, contra la que volvió a arremeter con toda suerte de descalificaciones.

¡Vaya triste papel el de Francisco Cervantes!, del CCE.

Déjeme parafrasear a un clásico: fue un "streaptease político" público que, literal, desnudó la naturaleza, motivaciones y alcances del populismo izquierdista de **Andrés Manuel López Obrador** y su fracasado gobierno que, rodeado de cientos de miles de seguidores "acarreados" desde todos los rincones del país, optó por confrontarse con parte de la ciudadanía que hace apenas un par de semanas, de manera espontánea y por su libre voluntad, ésta sí, salió a las calles para evidenciar su repudio hacia ideas y prácticas de la 4T.

Convocada y organizada desde Palacio en apoyo de sí mismo y su declinante administración, la llamada #Marcha del Acarreo o del Odio, ofreció un acabado retrato del tabasqueño, su movimiento e integrantes y, claro, de su intención de convencer (engañar) a la sociedad vía la presentación de supuestos logros y avances en el combate de problemas y solución de la compleja realidad nacional, pero sin ofrecer un solo "dato duro" y comprobable de ello...

Luego de algo más de cinco horas que le llevó cubrir la distancia entre el Ángel de la Independencia y el Zócalo, en efecto, López Obrador procedió a presentar lo que él mismo definió como el Cuarto Informe de su gestión, un largo listado de "conquistas" entre las que, por sólo mencionar algunas, incluyó tanto la construcción del inoperante AIFA, la inauguración de la siempre anegada Refinería de Dos Bocas que aún hoy no refina un solo barril de petróleo o el inacabado Tren Maya... además, obvio, de afirmar que ni él ni su

La llamada #Marcha del Acarreo fue convocada y organizada desde Palacio en apoyo de su declinante administración. gobierno tienen acuerdos con la delincuencia organizada

-"a la que no se combate", diría alguno-, que la economía
avanza sin contratar nueva deuda -"ni un solo año ha crecido 2% y los montos de deuda contratados son públicos"- o,
por ejemplo, que se acabó con la corrupción y se respeta la
Constitución y el Estado de derecho...

Triste jornada ésta, pues, en que el fallido gobierno de la 4T, ante la declinante popularidad de su *gurú*, optó por confrontarse con parte de la ciudadanía, contra la que volvió a arremeter con toda suerte de descalificaciones e insultos y, ante cientos de miles de los suyos movilizados con cargo al erario, insistamos, evidenciar que más allá de las dádivas (electoreras) y la manipulación de las clases más desprotegidas, su gobierno poco o nada ha hecho para resolver problemas torales existentes en prácticamente todos los sectores y áreas del desarrollo nacional.

Y todo, cuando es prácticamente un hecho que la administración sexenal entró ya en etapa de declinación y baja...



## **ASTERISCOS**

\* En San Lázaro mañana, de no ocurrir nada que lo evite, la propuesta de reforma constitucional electoral de *Ya sabemos quién*, quedará formalmente sepultada, dando paso a un nuevo intento oficial por trastocar la legislación secundaria en la materia, a fin de seguir restando fuerza al INE y avanzar en el esfuerzo por garantizarse el triunfo en 2024...
\* La alcaldesa de Isla Mujeres, **Atenea Gómez**, dio ayer el banderazo de arranque de las obras de rehabilitación de la red de agua en la emblemática Ciudad Mujeres, una de las obras más demandada por la población...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza* política.